



DEUTSCH:

Das gehört definitiv zu den schönsten Tagen meines Amtes an der TUM: Zum Start des diesjährigen TUNIX-Festivals durfte ich unsere Studierenden begrüßen und das erste Fass mit Freibier anzapfen.

Noch bis zum Freitag bietet das TUNIX auf der Wiese neben der Mensa an der Arcisstraße in München ein kulinarisches und musikalisches Programm mit zahlreichen Bands vielfältiger Stilrichtungen. Die Studentische Vertretung hat hier wieder einmal tolle Orga-Arbeit geleistet. Gratulation und Danke an den Gemeinschaftssinn unserer Studierenden!

Das Programm und alle details finden sich hier:
<https://www.sv.tum.de/sv/veranstaltungen/tunix/>

ENGLISH:

This is definitely one of the best days of my tenure at TUM: At the start of this year's TUNIX festival, I had the pleasure of welcoming our students and tapping the first keg of free beer.

Until Friday, TUNIX offers a culinary and musical program with numerous bands of various styles on the lawn next to the Mensa on Arcisstraße in Munich. The Student

Council has once again done a great job organizing the event. Congratulations and thanks to the community spirit of our students!

The program and all details can be found here:
<https://www.sv.tum.de/sv/veranstaltungen/tunix/>